

lateur, et il a su inspirer à ses paroissiens cette foi forte qui appelle les miracles. Le 24 octobre, bénédiction d'une statue de saint Antoine. Grand'messe solennelle ; nombreux clergé ; beaucoup de communions ; remarquable sermon de M. l'abbé G.-P. Côté, curé de Sainte-Croix.

QUÉBEC.—On admire maintenant à la Basilique et à Saint-Roch de belles statues de saint Antoine. Dans cette ville, où la piété est si vivante, la dévotion à notre bon Saint devient de plus en plus populaire.

LOUISEVILLE.—Cette paroisse a pour patron saint Antoine de Padoue. Le 13 octobre, grande fête religieuse, où S. G. Mgr l'évêque des Trois-Rivières a fait la bénédiction d'une statue du saint patron, dont Sa Grandeur fit, à la même occasion, un brillant panégyrique. La vénération des reliques du grand Thaumaturge termina, avec un salut solennel, la belle cérémonie.

VARENNES.—Ici aussi on a installé une statue de saint Antoine, et établi l'Œuvre du pain. De nombreuses faveurs ont déjà récompensé la confiance des pieux fidèles.

SACRÉ-CŒUR DE MONTRÉAL.—Notre chère dévotion y fait de rapides progrès par la diffusion du *Messenger* et grâce au zèle de M. l'abbé Saint-Jean, vicaire.

SAINT-PAUL L'ERMITE—" Je viens d'établir dans ma paroisse l'Œuvre du pain. Tout va à merveille. Saint Antoine est généreux, et mes gens sont reconnaissants." *J.-A. R., curé.*

MALBAIE (Charlevoix).—La dévotion à saint Antoine se répand admirablement dans cette paroisse ; et le tronc des pauvres fournit de jolies sommes chaque mois.

CHICAGO.—L'église N.-D. des Canadiens aura sa statue de saint Antoine, grâce au zèle de pieux serviteurs du grand Saint qui ont surmonté tous les obstacles.